Wahl der Präsidenten der Kammern mit fünf Richtern

(2016/C 007/07)

In ihrer Sitzung vom 8. Oktober 2015 haben die Richter des Gerichtshofs gemäß Artikel 12 Absatz 1 der Verfahrensordnung für die Zeit vom 8. Oktober 2015 bis zum 6. Oktober 2018 Frau Silva de Lapuerta zur Präsidentin der Ersten Kammer, Herrn Ilešič zum Präsidenten der Zweiten Kammer, Herrn Bay Larsen zum Präsidenten der Dritten Kammer, Herrn von Danwitz zum Präsidenten der Vierten Kammer und Herrn Da Cruz Vilaça zum Präsidenten der Fünften Kammer gewählt.

Vom Gerichtshof in seiner besonderen Generalversammlung vom 12. Oktober 2015 getroffene Entscheidungen

(2016/C 007/08)

Zuteilung der Richter an die Kammern mit fünf Richtern

In seiner Sitzung vom 12. Oktober 2015 hat der Gerichtshof entschieden, die Richter den Kammern mit fünf Richtern wie folgt zuzuteilen:

Erste Kammer

Kammerpräsidentin Silva de Lapuerta,

Richter Bonichot, Arabadjiev, Fernlund, Rodin und Regan.

Zweite Kammer

Kammerpräsident Ilešič,

Richter Rosas, Richterinnen Toader und Prechal, Richter Jarašiūnas.

Dritte Kammer

Kammerpräsident Bay Larsen,

Richter Malenovský, Safjan, Šváby und Vilaras.

Vierte Kammer

Kammerpräsident von Danwitz,

Richter Juhász und Vajda, Richterin Jürimäe, Richter Lycourgos.

Fünfte Kammer

Kammerpräsident Da Cruz Vilaça,

Richter Borg Barthet und Levits, Richterin Berger, Richter Biltgen.